

Amies et amis bénévoles de la Fête des Vins,

La Fête des Fins et du Jumelage approche à grands pas, permettez-moi tout d'abord de vous remercier pour votre engagement de bénévoles à l'occasion de notre traditionnelle journée de randonnée de la Fête des Vins 2022.

Vous êtes les chevilles ouvrières et les clés de la réussite de cette manifestation sportive, vitrine de la vie associative Saint-Pérollaise et particulièrement de notre Club LEI ESCLOPS. Sans vous et votre disponibilité, rien ne serait possible et réalisable.

En pièces jointes, vous trouverez les affectations établies selon vos vœux. Si une erreur s'est glissée ou si vous avez une remarque ou modification à faire, n'hésitez pas à me contacter.

Je vous souhaite un bel été, prenez bien soin de vous, très sincères et cordiales amitiés, à bientôt !

Jean Jacques.